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Bulletin hebdomadaire No 2 

 

 

 
 
 
Présidence 
2014-2015 

 

 

 
 
 
Elio Civitillo 

 
 

Lunch du jeudi 10.07.2014 

Thème : Propos de table 

Invités / Visiteurs : 
 
 
 

Lionel Diserens du club 
Alexis Charrière du club 
Fernand Iassogna de R. Schnegg 
  

 

A l’extérieur : 
 
 
 

 

Anniversaires du mois : 
 
 
 

04.07.1922 Charles Müller 
09.07.1956 Jean Baudois 
14.07.1958 Daniel Vaney 
15.07.1954 Gil Richard 
16.07.1938 Werner Pfirter 
23.07.1952 Jean-Pierre Schenk 
28.07.1946 Etienne Kolb 

 

  

Apéritif offert par : 
 
 

Werner Pfirter pour son anniversaire d’hier, 
et parce qu’il n’a pas participé à la Werner 
Classique. Bon anniversaire !  
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Communications : 

 

• Werner Classique (Rebaptisée Cardio-classique) et c amp de Lodze 
 
Samedi 12.07, nous nous sommes déplacés au camp de Lodze. Auparavant a eu lieu 
sous une pluie radieuse la traditionnelle Werner Classique (WC), rebaptisée Cardio 
Classique en l’absence de Werner. 
 
Jean Baudois nous résume cette sortie humide, mais au combien conviviale. 
Plusieurs arrêts chasselas ; il en faut pour faire la nique à tellement d’eau. 
 
Plusieurs de nos marcheurs y ont participé, et je me joins à eux pour remercier Jean-
Pierre Schenk pour son organisation. 

 

 
 
Puis les randonneurs se sont retrouvés au Mayens de Conthey pour l’ascension 
finale vers les enfants… 
Dans les rangs, on pouvait reconnaitre notre Président Elio, Bruno Rosa, notre ami 
du Médoc, quelques visiteurs dont Pierre-Marc Burnand, quelques rotarien de Sion 
Rôhne, et bien d’autres. 

 

 
Une petite halte à la cabane des 
chasseurs, et ça repart… 
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On marche dans le brouillard d’automne au 
mois de juillet !!! 

  
  

 
 
 
 

 
 
 

Le règlement  et les horaires. 
 
 
Les enfants racontent, et pour une fois 
les adultes écoutent. 
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Rien de mieux que le témoignage de deux de nos participants pour comprendre 
l’ambiance et les valeurs qui animent cette action magnifique. 

ALEXIS 

Bonjour, 
 
Je pense que tout le monde me connait, mais pour être sûr, je me nomme Alexis. 
 
J’ai adoré le camp du Lodze, car je suis un garçon très curieux et la nourriture était bonne 
donc j’étais content. 
 
Olivier et l’homme le plus pratique et le plus heureux au poste où il se trouve, avec sa 
stagiaire Audrey. 
 
Olivier nous racontait des contes chaque jour. 
J’ai aimé marcher sous la pluie et dans la neige. Malgré le froid qu’il faisait j’ai adoré arriver à 
l’hôtel du Sanetsche car on nous a accueilli comme des rois. 
 
Mais le meilleur de la semaine s’étant quand même rentrer à la maison. 
 
Pour le final je vais raconter un petit conte. 
 
Merci de votre écoute. 
 

 
 

LIONEL 

Bonjour, 
 
Je m’appelle Lionel, j’ai bien aimé le camp à part au début ou je me suis ennuyé. 
 
Malgré les conditions pas très bonnes, nous avons quand même pu tout faire. 
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La nourriture était bonne et dans les dortoirs il faisait chaud. 
 
Malgré la pluie, le vent et le froid, nous sommes quand même arrivés à l’hôtel du Sanetsche. 
 
Le vendredi quand nous sommes partis, les conditions étaient meilleures. 
 
Le meilleur était de rentrer chez moi 
 
Merci de m’avoir écouté 
 
Puis notre Président remercie Jean-Pierre, Eric, et tous ceux qui ont fait que ce camp ait pu 
avoir lieu. 
Il fera en sorte que le camp 2015 connaisse le même succès. 
 

• Correspondance : 

a) 
Soutenir pour un sourire : Le club a reçu un courrier de remerciements pour notre soutien. 
La soirée pour les +25 ans a été un succès, avec environ 300 entrées payantes. 
Le bénéfice de cette soirée s'est élevé à fr. 7'130.- et il a été partagée par deux, soit fr. 
3'565.- versés à l'ARFEC et à la Fondation FORCE. 
L'évènement sera reconduit en 2015. 
 
b) 
Centre Vaudois d'Aide à la Jeunesse : Le club a reçu une lettre de remerciements du Centre, 
pour son intervention qui a permis à 2 élèves de bénéficier d'un soutien scolaire. 
Une brochure explicative était jointe à la lettre, que vous recevrez avec le bulletin. 
 

• Rappels : 

a) 
Air 14 : Olivier Narbel, en collaboration avec Mathias Tuescher, est en train d'organiser une 
visite le 29 août prochain. 
Un doodle sera mis en ligne la semaine prochaine. 
Il est important de prendre note que cette manifestation, pour ceux qui pourront et voudront 
s'y rendre, vous occupera toute la journée. 
Notez déjà la date dans vos agendas en attendant de plus amples informations. 
 
b) 
L'effectif du club : sans en faire un club pléthorique et tentaculaire, il serait souhaitable que 
des candidatures soient présentées. 
Donc, si vous connaissez quelqu'un qui est sympa, convivial, engagé, qui réponde au critère 
des 4 questions, qui pourra s'intégrer parmi nous, participer, faire, servir (là, on a déjà pas 
mal restreint les candidats potentiels), n'hésitez pas à le présenter ! 
 
c) 
Actions : si tant est qu'il est méritoire et glorifiant d'aller faire le bien à l'autre bout du monde, 
il faut être conscients qu'autour de nous, des gens sont dans le besoin, quand ils ne vivent 
pas une détresse extrême ou dans un dénuement complet. 
Si vous connaissez des cas difficiles, pour lesquels nous pourrions financièrement, mais 
surtout physiquement faire quelque chose, n'hésitez pas à en faire part au Président. 
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Programme : 

24.07.2014 Propos de table 

31.07.2014 Toast à la Patrie par L-E Rossier 

 

 

Pensée du jour : 

J'ai toujours préféré la folie des passions, à la sagesse de l'indifférence (Anatole France) 

 

Ils ne savaient pas que c'était impossible. 

Alors ils l'ont fait (Mark Twain) 

 

Votre bulletinier 

Yves Charrière 


